

## 鼓笛パレードを行いました。

7月8日(金)に3年ぶりの鼓笛パレードを行いました。昨年は新型コロナウイルスの感染防止のために、パレードではなく、発表会の形で、船小グラウンドと船小体育館で鼓笛を披露しましたが、今年は例年通りのコースで、パレードを行うことができました。行進する時には、感染対策として鍵盤ハーモニカ等は吹かずに、打楽器などを中心に音楽を奏で、発表場所でのみフル演奏をしました。当日は、どの会場にも多くの方に来ていただき、これまでの成果をお見せすることができたと思います。1年生の可愛いダンスと2年生以上の演奏に、大きな声援や拍手を頂きありがとうございます。また、多くの方々にご厚志を頂き、誠にありがとうございます。頂いたご厚志は、鼓笛の楽器等を購入するために使わせていただきます。



## 神輿パレードを行いました

9日(土)は神輿パレードを行いました。こちら3年ぶりの開催となりました。これまでは、船泊地区の全自治会を回って、元気に御神輿を担ぎ、各自治会で1～3年生はソーラン節、4～6年生は南中ソーランを発表していましたが、今年は子供たちの人数も減ってきているので、神輿コースを鼓笛と同じコースにして、踊る会場も4カ所に絞って披露しました。神輿パレードでも、鼓笛パレードと同じように多くの方が見に来て下さり、大きな声援や拍手を子供たちに送って下さり感謝いたします。神輿パレードが終わった後は、船泊小学校の体育館で、子供育成会が中心となって、出店を開いて下さり、子供たちは金魚すくいや射的、くじ、輪投げなどで遊び、かき氷や綿飴などを食べてお祭りの気分を十分満喫していました。2日連続でパレードを行い、疲れもあったかとは思いますが、達成感をもち、充実した2日間になったと思います。



## 低学年、中学年が遠足に行きました

7月19日(火)は低・中学年の遠足でした。当日はとても良い天気にも恵まれ、元気に出発しました。低学年は江戸屋バス停→トド島展望台→スコトン岬、中学年はトド島展望台→ゴロタ岬→鉄府方面とそれぞれのコースに分かれ、浜辺では低学年は貝とりやシーグラス拾いをしたり、海に入ったりして遊び、須古頼の展望台でお弁当を食べました。中学年も海で遊んだり、持ってきた水鉄砲で打ち合いをしたり、景色を眺めながら目的地まで頑張って歩ききりました。

